



13 B. Eingereichte Motion Baumgartner Renato (SP), Rickli Karin (GL), Freudiger Patrick (SVP), Dietrich Pascal (JL), Marti Bernhard (SP), Stäger Christoph (glp) und Mitunterzeichnende vom 19. November 2012: Veloabstellplätze am Bahnhof - Verbesserung der Situation

Motionstext:

"Veloabstellplätze am Bahnhof - Verbesserung der Situation (Motion mit Richtliniencharakter)

Der Gemeinderat wird beauftragt, die unbefriedigende Situation der Veloabstellplätze am Bahnhof SBB raschmöglichst zu verbessern.

Begründung:

In den vergangenen Jahren hat die Zahl der Langenthalerinnen und Langenthaler, welche täglich oder mehrmals wöchentlich mit dem Velo an den SBB-Bahnhof fahren, um dort den Zug zu benützen, kontinuierlich und erheblich zugenommen. Die Veloabstellplätze wurden in dieser Zeit zwar mehrfach erweitert. Trotzdem blieb das Platzangebot immer stärker hinter der wachsenden Nachfrage zurück. Die heutige Situation ist sehr unbefriedigend. Zum einen herrscht akuter Platzmangel, zum anderen wird der vorhandene Platz nach unserem subjektiven Empfinden auch teilweise durch schrottreife Fahrräder, welche über Monate hinweg nicht bewegt werden - vielleicht wurden sie nach einer Entwendung stehengelassen - unnötig besetzt.

Der Gemeinderat wird mit dieser Motion beauftragt, nach Verbesserungen zu suchen und entsprechende Massnahmen so rasch als möglich umzusetzen, allenfalls in Zusammenarbeit mit den SBB. Den Veloabstellplätzen am Bahnhof kommt grosse Bedeutung zu, da sie von vielen hundert Pendlerinnen und Pendlern täglich benützt werden. Die momentane Situation sorgt für anhaltenden Ärger und Unzufriedenheit. Es ist deshalb aus Sicht der Motionärinnen und Motionäre keine Option, mit Verbesserungen bis zur Umsetzung des ESP Bahnhof zuzuwarten."

Renato Baumgartner, Karin Rickli, Patrick Freudiger, Pascal Dietrich, Bernhard Marti, Christoph Stäger und Mitunterzeichnende

Die Beantwortung der Motion erfolgt spätestens an der übernächsten Sitzung des Stadtrates¹

Protokollauszug an

■ Gemeinderat

¹ An der konstituierenden Stadtratssitzung 2013 finden die Kommissionswahlen für die Legislaturperiode 2013 - 2016 statt. Die Beantwortung erfolgt somit nicht wie üblich an der übernächsten Stadtratssitzung (1. Stadtratssitzung 2013), sondern an der 2. Stadtrats-Sitzung 2013.